

El día después de repartir un millón de euros

29/05/2024



Es el mayor premio único dado por esta administración | Nando Verdú.

La administración número 4 de Elda, "El Progreso", repartió anoche un millón de euros en el sorteo del Euromillón que se celebra cada martes y viernes. La persona afortunada acertó la combinación ganadora de tres letras y cinco números "CQS41153" correspondiente a "El millón".

La propietaria de "El progreso", Luisa María Cano Verdú, se ha mostrado agradecida por las numerosas personas que se han acercado para felicitarla "por entregar el mayor premio único que he repartido a lo largo de estos

años". De hecho varias han sido las personas que han acudido esta mañana al local y se han decantado por probar suerte participando en el Euromillón del próximo viernes.

Cano ha recomendado "a todos aquellos participantes en el sorteo que comprueben si han sido premiados a través de una administración porque al ver que no han obtenido el número del Euromillón piensan que no les ha tocado nada". Asimismo, la propietaria de esta administración ha recalado que la combinación ganadora se vendió a partir del sábado.